

nen Konkurrenten hinweg und läßt Eisenbahn, Auto und Dampfschiff weit hinter sich. Auch der Nachtluftverkehr ist als technische Frage heute gelöst, und es handelt sich nur noch darum, die gewonnenen Erfahrungen auf einer möglichst breiten Basis zu verwerten und zu vervollkommnen. Damit ist aus dem Nachtflug ein mehr finanzielles Problem geworden. Das arme Deutschland hat, obwohl die Deutsche Luft Hansa als erste Luftverkehrsgesellschaft Welt einen Passagierflugdienst bei Nacht zwischen Berlin und Königsberg organisierte, zur Zeit außerdem nur noch Nachtlinien von der Reichshauptstadt nach Halle -Leipzig und bis in die Nähe der belgischen Grenze, während in den USA. bereits



